
AUDIÊNCIAPÚBLICÁPARAQISCUTIRDRAGAGEM
Q presidente da Assembléia Legislativa, '-quando estárá em debate a dragagem da

deputado JorgirihoMello e o presidente da bacia hidrográfica do rio Tubarão e do

Comissão de Pesca eAquicultura, deputado Complexo Lagunar. Todos são sabedores
Pedro Baldissera, por proposição do das conseqüências das dragagens que vêm
deputado Círio Vandresen, convidando a sendorealizadas no rio Tubarão que, se

população de toda a região lagunar; para a' beneficiam e tranqüilizam a população da
audiência pública que será realizada ,hoje, vizinha cidade" trazem sérios problemas
às 15h no Clube-Conaress " para as nossas lagoas.
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ASILO SANTA ISABEL: 60·ANOS-·
"

DE UMA HISTORIA FELIZ
angariava valiosas �ontribuições.
De Asilo a Quartel Militar
Em 1941, prestes a ser inaugurado,
com ii 2a Guerra Mundial, eis que
o prédio foi cedido ao 3°Grupo do
1o Regimento de Artilharia Mista,
sucedendo ao criado 12° Grupo
Móvel de Artilharia de'Costa,
(comandado pelo blumenauense
Teodoro Pfifer, que, em seguida
casou-se comuma lagunense, dona
Leda Queiroz, recentemente

falecidos e que por muitos anos

residiram nobaírro de Magalhães)
. Em 1945 o prédio foi

desocupado, com novas

campanhas sendo desenvolvidas
atémesmo para recuperá-lo, já que
suas instalações foram entregues,

'Dar abrigo e sustento àsp(!ss.ô/JS -Duarte Freitas (secretária). Em 29 melhorserviço social e dar aos pode-se dizer em "penção-de
de ambos os sexos, sem distinção de abril de 1920, a Associação velhinhos abrigados, uma condição -miséria",
de crença, quepgr decrepitude ou Beneficên�ia Lagunense, uilla ?utr.a "�lnais human�.'Assim, enquanto A inauguração c..

aleijão, não 'pos'sam dar-se a instituição existente desde fIlO!'!, aéonteciaiú'ostrabalhos de reforma, Com solenidades presididas pelo
qudiquer tr.aballW,;o", não�ien1u{m" fundada por Antonio Fernantlls' ',. medidas emergenciais eram tornadas

,

MóíÍsénhor Francisco Giesbert,
quem orabrliué ou süsten!em';. Viana, que se propunha ofereci)." 'para abrigar alguns idosos que já finalmente aconteceu a

Um história que.fará.perceber qué ,,: abrigo e sustento à velhice estavam sem teto, sendo acolhidos
" inauguração, cpntandetcom a

a caridade, a compaixão, ,_ li desamparada, adquiriu, "-por em J!Iilaé�a alugada na rua Santo pr�s:ença :dé_ tOd6s aqueles 'qué de:
solidariedade e o amor aópFÕ.Xhji6, 20$000.00, (vinte conto de réis). o Antônio, no ceptro da cidade, no' uma forma ou de outra,
foram o suporte: que sustentou a terreno onde se encontrava próprio palacete e num terreno da contribuíram para a sua conclusão.
caminhada desses 60 anos, construído o Palacete Santlriago, no própria associação, no Campo de Mas a acolhida aos idosos, só veio
completados, pelo Asilo Santa bairro deMagalhães. Em20dejulho Fora. Em 1938, foi eleita e a acontecer com a chegada das
lsabel.Conforme pesquisa realizada de 1934, a entidade encampou empossada uma nova diretoria da Irmãs da Divina Providência,
pelo jornalista Milton Rogério definitivamente a,�déia Asilo de Associação, tendo na presidência (Irmãs Justina Rocha, Joaquina,
Vicente, para compor trabalho de Mendicidade, já que o projeto não JoanaDauxMussi, vice Bernardino Margarida, Leonilda eEscolástica)
fmal de curso, em 1999, a idéia de saia do papel. �a verdade, com Guimarães Cabral, la secretária justo em 15 de fevereiro de 1950,

çonstruir�masiloemnossacidade,. projetos arrojado), a Associação Yvone Cabral' Baumgarten, 2a quando assumiram a direção interna
data de 19 de fevereiro de 1915 e partiu para aaquisição da área baldia secretária Conceição Cabral do Asilo. Ao longo- de sua

Partiu da Associação Damas de ao lado do Palacete, investindo mais Teixeira, I o tesoureiro Olympio existência, p Asilo tem registrado
Caridade, cujas integrantes, durante 3.800$000, exatamente no dia 8 de Pacheco dos Reis e 2° tesoureiro em seu livro de visitas, entre outras,
-reunião na sacristia da IgrejaMatriz agosto d�r939'. Foi definido que Antonio Baião. A pedra do Cardeal Dom Jaime de Barros'
de Santo Antônio dos Anjos, como principal critério para fundamental de construção doAsilo, Câmara e Reverenda Madre
Constataram a situação de carência internação, era a velhice, a pobreza aconteceu em 17 de setembro de Giovanná Zonca ( Superiora Geral
e abandono em que se encontravam e o comprovado abandono.corneada 1939, com cerimônia de benção das Irmãs Beneditinas da Divina
os idosos e deficientes de Laguna e pedido sendo analisado em reunião, realizada pelo Padre Bernardo Providência).
de toda a região. Ali mesmo, ao com a decisão de diretoria, após Philipe, então pároco da cidade. As Histórias
tinal da reunião, foi lavrada uma minuciosamente analisada, sendo obras foram iniciadas com recursos Entre as inúmeras histórias que
ata, então assinada pelo Cônego pautada na misericórdia e compaixão daAssociação; conquistados através se conta de épocas, as mais
Prancisco Giesbert, pároco e a essas pessoas que, no acaso da vida, de quermesses e outras iniciativas, diferentes, .consta uma

também diretor daAssociação e por não teriam a quem recorrer, Todos além de contar com o auxilio envolvendo uma menina, de
Almerinda S,' Trindade os integrantes da Associação sabiam permanente do dr. Francisco nome Orandina. Ligam do

�I�e�idente), Olívia dos Santos que agrande preocupação. era a de Benjamim Galloti que, mesmo _ Hospital de Caridade, informando
€ssa (tesoureira) e Honorata angariar filljct'o� p�r.:l prestar UI'l1 residindo no Rio de .Janeiro, que lá se encontrava internada

'R$ 2,00

em destaque
Altair da Silva
Vieira

uma menina que teria sido

atropelada por um caminhão;
perto de sua casa, em 'Vila Nova

(Imbituba) e no qual tinha perdido
uma perna, fato que deixou sua

família, bastante carente,
impossibilitada de cuidá-Ia,
sugerindo que ficasse noAsilo, com
o que, excepcionalmente,
concordou a diretoria, Ainda em

vida, uma das diretoras, dona
Yvonne Cabral Baumgarten contou
que-chegou a ir ver in loco as

condições da família, constatando
o grau de pobreza.em que vivia,
com a própria mãe sugerindo que
ela viesse ou até fosse adotada pelo
Asilo. E assim ela foi crescendo e.

com a ajuda de pessoas como

Godofredo Marques Filho e

'

Gualter Pinto Veiga, foi lhe

conseguida uma perna mecânica,
em Curitiba. De posse dela,
,Orandina voltou contente .e

disposta a completar o ginásio
noColégio StellaMiJrÍs�fechando
com a conquista do diploma de

normalista, isso exatamente no

dia 12 de dezembro de 1970,
dando-lhe condições de ir dar
aula em Vargem do Cedro (São
Martinho), com dirigentes e

apoiadores do Asilo sentindo-se

gratificados pela já ex- interna
ela instituição.
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atas- históricas
De 23 à 29 de Outubro ontraponto

PorMárcio M. Carneiro
- Ana de-Oliveira Costa, 89
anos. Residia na EstradaGeral

Santiago.
.

Esta semana, a Casan - Companhia
Catarinense de'Águas e Saneamento, requereu
à Fundação do Meio Ambiente, a Licença -,

Ambiental de Instalação para a construção do

Sistema de Esgotamento Sanitário de Laguna,
BáciaC.

.

•••
Turismo I : Ao passar pela cidade, no dorrÍingo
(18), o secretário GiI.mar Knaesel, do Turismo,
falou sobre a participação de Santa Catarina,
expondo as nove regiões turísticas, aí
envolvida a de Laguna, no 37° Congresso
Brasileiro de'Agências de Viagens e Feira das

Américas - Abav 2009, que acontece no Rio

de. Janeiro, desde quarta-feira (21). Ele

também adiantou que até o final do ano,

lançará o programa estadual Viver Santa

Catarina, com foco no turismo o ano inteiro e

que visa mais turistas locais. Quanto a feira,
além de operadoras e agências de Turismo..
ela reúne

empresas
brasi'le iras e

estrangeiras do '
'

setor comó

companhias
aéreas,
empresas
hoteleiras,
marítimas,
locadoras de

automóveis e os

"conventions e

visitors
bureaus". Não
se tem

informação da

participação de

.a lguérn ou de

instituição de

Laguna: Quando
muito, o

bacharel em

Turismo,
Antonio. José

Spillere da Silva,
lagunense que
reside e atua em

Porto Alegre.
•••

Turismo II.
Terminam na

próxima quarta
feira (28), as

in s-ê r) ç õ e s

gratuitas, pelo
www.advbsc.com.br.pa·ra.o Prêmio Top

- TurismóADVB se 2009. Serão dois prêmios
diferentes destinados ao turismo - QS dez cases

de empresas ou entidades que se destacaram

por colaborar para a consol idação do

segmento em .Santa Catarina. A seleção dos
finalistas será realizada por voto popular no
sire www.santur.sc.gov.br.' até 10 de

dezembro. Outras informações pelo fone (48)
3224.5258.

Baixo, intensificou o ritmo das obras,
especialmente entre o km 300 ao km 308, que
estão mais adiantadas. A passagem inferior de

acesso a Nova Fazenda, no km 300, em Laguna,
recebeu camada asfáltica de base. Os trabalhos
também avançam na 'passagem inferior de

acesso à praia do Sol, no km 305, que já possui
a camada asf'ãltica de base. Na passagem
inferior de acesso ao Estreito, no km 303, são
feitos trabalhos de terraplenagem e instaladas
as placas de montagem dos taludes (laterais)
para iniciar o aterro das cabeceiras de acesso.

O consorcio está concentrando esforços para

que as obras entre o km 300 ao km 308 sejam
entregues ainda este ano. O pool de empresas
faz ainda serviços de terraplenagem e trabalhos
nas obras de arte especial, entre o km 319 ao

.

km 325, tambémem Laguna. Outros números:
no lote 25, são 10 quilômetros de pistas
duplicadas libe�adas; serão dois viad�tos, um

de acesso à

Laguna e outro à'

Capi varr de
·B a i x o ;

passagens
inferiores: duas
concluídas
acessos à Nova

Fazenda e praia
do Sol), e mais

quatro em

'c o n s t r u ç ã o ,

Estreito (90%),
Santiago (80%),
Estiva (70%) e

no km 319,65
(30%).

•••
BR-lOl Sul II:
O Dnit/�C está

anunciando para
iniciar na

próxima semana,
a recuperação
completa da

pista da BR

·101, exatamente
entre o km 315 e

.

o km 317, em

nos s o

município, com
o trecho
recebendo nova

camada asfãltica
'nas faixas de

rolamento e nos

- WalterBortolatoNandi, 60anos.

revisão do tempo
'.

Hoje (23): Tempo estável com sol e temperaturas bastante elevadas.Ventos de sudeste ii nordeste,
fraco a moderado com.rajadas mais intensas a partir da tarde.

Amanhã (24): Sol e calor pela manhã. A partir datarde, o avanço de uma frente fria pelo ocea_no,

associado.as altas temperaturas, favorece pancadas de chuva com risco de temporal. Vento de norte

a noroeste, fraco amoderado com rajadas.

Domingo (25): A frente fria, mantém o tempo instável com nebulosidade variável e condições de

chuva. Temperatura em declínio. Vento de norte a sul, fraco amoderado com rajadas.

fases da ruá 'abuas das marés

HOJE I
AMANHÃ

PREAMAR • BAlXAMAR PREAMAR,

03:45=0.4 23:21=0.1 04:24=0.4 - I
DOMINGO

BAlXAMAR PREAMAR • BAIlCAMAR

14:53=0,5 00:38=0.1 - 12:09=0.5
Fonle: Climerh _ Epagri

( - Crescente· de 25 até 1fll
• - Cheia· de 2111 até 8/11

) -Minguante·de9/11 até 15111

O -Nova-de 16111 até23111

·harle ------,....----------Á pensar...

0f
r '�
t I \

7&"� r

r I
I I

acostamentos, sinalizações vertical (placas) e

horizontal (pintura d€ eixo e bordo de pista).
A recuperação do trecho não está inclusa naS

obras de duplicação da BR. Com a conclusão
da ponte projetada para Cabeçuda, o trecho

recuperado servirá para trânsito local. Logo
atenção redobrada para os usuários que
trafegarem no trecho, com o Dnit pedindo aos

motoristas que observem a sinalização e

reduzam a velocidade pelo local, pois haverá
_ trabalhadores e equipamentos sobre a pista,
expostos ao trânsito de veículos. A conclusão
da obra está prevista para o início de dezembro.

D� qualquer forma, sua execução está sujeif
às condições do tempo.

J

• •••
BR-lOl Sul: O consorcio Blokos- Araguaia-
Emparsanco, respo.nsável pelo lote 25 da

duplicação da BR-101 Sul, que vai da região
de Itapirubá, em Laguna até Capivari de

'.}
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Ambrozini, foi naconstrução
das docas, ao lado do

, Mercado Público, no centro
da cidade. Como'

homenagem de s;m cidade,
deu nome a umarua no

Magalhães, onde faleceu
em 17 de julho de 1985.

Verdadeiro artista, autor
de" obras . das, mais,
importantes na cidade,
JoséAntonioAmbrozini,
foi um lagunense aqui
nascido em 18 de março
de 1905,. filho de

Lucrecia é Antonio

Ambrozini.Morador do
bairro Magalhães, ele
foi um exímio cortador,
de pedras, tendo

participado ativamente e

de ,maneira muita

, dedicada, na construção
de dois grandes
monumentos que ainda

hoje e certamente por
todo o sempre, são

importantes referências
para todosnós: a estátua
de Nossa Senhora- da

_

Glória, no alto do Morro
e o obelisco em

homenagem ao grande
"-pJ;esiqente Getúlio,

Vargas, no Magalhães.
Outra importante
participação de

JOSÉANTONIOAMBROZINI
* l8.03.190S- -

+17.08.1985

SP'eeiall '

CIDADE GANHARÁ_ N9VO
CADASTRO IMOBILIARIO.-

MZU: to.ex Li%.mt;., ; ikJi/ '

Com a expectativa de chegar até o morador/ desenvolvimento de

fomentar em 30%, na contribuinte e que a partir pequenosmunicípios.Aliás,
atualização de imóveis, com de agora estará dispondo de para o próprio ministério, a

'.

o miinicípio podendo um trabalho via satélite. maioria das cidades

arrecadar 'até R$ 10 Sabe-se que data de 1995, brasileiras desconhece 'a

milhões .em IPTU o último- cadastro -existência de loteamentos

Imposto, 'Predial, _e irnóbiliário do município, ilegais, a organização de

Territorial Urbano, a estando visível' o registros de propriedades e

prefeiturâ de Laguna acaba crescimento na área .imoveis, não sabendo,
de assinarum contrato com urbana, calculando-se que; exatamente, qual ,é a sua

, a Unesc- Universidade do' pelomenos dezmil iméveis áreacoristruída,oqueacaba
Extremo'Sul Catarinense, não estão atualizados e pior,

-

dificultando a atuação e

visandoa atualização do "muitos deles, fiscalização de impostos.De
cadastro técnico imebiliário provavelmente ametade,'já- acordo com o secretário
de todo o município, ao teve acréscimo de área, Nauro Pinho, de Finanças,
custo de R$ 307.500,00,. com a outra parte nem as plantas das quadras
recursos oriundos .do estando cadastrada na realizadas em 1995, agora
PMAT Programa secretaria municipal de serão comparadas com os

Nacional deModernização Finanças. Agora, a Unesc mapas de' imagens, via
da '

Administração terá até'marÇ(o do próximo satélite. "Tendo diferença
Tributária.' Sem ano para realizar todos os nos imóveis, ou surgimento
ferramentas tecnológicas, o trabalhos, apontados pelo, de outros; os técnicos irão
GovernoMunicipal estava ministério daS Cidades como verificar in loco",explicou o
tendo dificuldades para o - secretário.

23 DE OUTuBRO DE 2009

onardo' 10ft Leonardo Bof! é autor

de Convivência.
respeito e tolerância •

Vozes 2008_

o individualismo tem ainda futuro?

.(

Há hoje nos EUA uma crise mais profunda
do que aquela econômicofinanceira,É a crise
do estilo de sociedade que foi montada
desde sua constituição' pelos "pais
fundadores". Ela é profundamente

,

jndividualista; derivação direta do tipo de

capitalismo que ai foi Implantado. A
ex�taç:ão do individualismo ganhou a forma
de um credo num monumento diante, do

majestosoRockfellerCenter emNova Yerk,
no qual se pode ler o ato de fé de John D.

Roc:kfeller Jrr''Eu Creio no

supremo valor. do
indivíduo e no seu direito
à vida, à liberdade e .à
persecução da felicidade".
Em finas análises no, seu

clássico livro "A

guer:raspo .Iraque e nóAfeganistão - com

que 'nós' .só podemos lidar- se a palavra
'nós' tiver ,úma conotação coletiva"(lB 01/

10/09). Ocorre que por falta de um contrato
,

socialmundial, osEUA comparecem como

a potência dominante que, praticamente,
decide os destinos da-humanidade. Seu

arraigado individualismoprojetado para o
-

,

mundo se mostra absolutamente
inadequado para mostrar um rumo para o
"nÓs" humano, Esse individualismo não

tem mais futuro, Mais e

mais se faz urgente uma
'

governança global que
substitua o unilateralismo
mocêntrico, Ou deslocamôs
o eixo do "eu;' (a minha
economia, a minha -força
militar, o meu futuro) para ó
"nós" (o nosso sistema de

produção, a nossa política
e o nosso futuro comum)
ou então dificilmente
evitaremos uma' tragédia,
não só individual mas
coletiva. Independente de

'

sermos socialistas ou não,
o social e o, planetário
devem orientar o destino
comum da humanidade.

Mas por' que o individualismo é tão
arraigado? Porque ele está fundado-num
dado, real do processo evolucionário e

antropogênico..mas - assumido de forma
reducionista, Os cosmólogos nos

asseguram que há duas tendências em

todos os seres, especialmente nos vivos:
a de auto-afirmação (eu) e a de integração'
num todomaior (nós). Pela auto-afirmação
cada ser defende sua existência, caso
contrario; desaparece. Por outro lado,
nunca está só, 'está sempre enredado numa'
teia de relações que o integra e lhe facilita
a Sobrevivência. As duas tendências

coexistem e juntas constroem cada ser e

. sustentam a biodiversidade. Excluindo
,

uma delas surgempatologias. O "eu" sem. '

o, "nós" leva .ao .individualismo e ao

capitalismo como suaexpressãoeconômica
O "nós:' sem .o "eu" desemboca no

socialismo estatal e no coletivismo

.econômico. O equilíbrio entre o "eu" e o

"nós" se- encontra na democracia

. participativa que articula ambos os pólos,
Ela acolhe-o indivíduo (eu) e o vê sempre
inserido na sociedade maior (nós) como
cidadão, Hoje precisamos. de uma

hiperdemocracia que valorize cada ser e cada
pessoa e garanta a sustentabilidade do '

, coletivo que é a geosociedade, nascente.

democraeia na América"

(1835) o magistrado
francês Charles de

Tocqueville (1805-1859)
apontou o individualismo
como amarca registrada da
nova sociedade nascente.

Ele sempre foi triunfante,
mas teve que aceitar
limites devido à conquista
dos direitos sociais dos
trabalhadores e

especialmente com surgimento do.
socialismo que contrapunha outro credo, o
_dos valores sociais. Mas com a derrocada

. do' socialismo estatal, o individualismo
voltou aganhar livre curso sob. o .presidente
.Reagan a ponto de ,se' impor em todo o

mundo na forma do neoliberalismo político.
Contra Barack Obama que tenta um projeto
çom claras conotações sociais como a

saúde- para todos os estadounidenses e as

medidas coletivas para limitar a emissão,de
gases de efeito estufa, o individualismo
volta a ser reproposto com furor. Acusam
no de socialista e de comunista e até, num
Facebook da internet, não se exclui seu,
eventual' assassinato -caso 'venha a cortar :

os planos individuais de saúde, E note-se

que seu plano de saúde nem é tão radical

assim, pois. tributário ainda do

individualismo tradicional, exclui dele todos/
os milhões de imigrantes. Apalavra "nós" é
uma das mais desprestigiadas da:sociedade
-norteamericana. Denuncia-o o respeitado
colunista do New York Times, Thomas L
Friedman num artigo recentert'Nossos

lideres, até- o presidente, não conseguem
pronunciar a palavra 'nós' sem vontade de
rir. - Não há mais 'nós' na política
norteamericana numa época em que 'nós'
temos enormes problemas - a recessão, o
sistemade saúde, as mudanças climáticas e

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



4- - JORNALDE LAGUNA 23 DE OUTUBRO DE 2009

ASILO SANTA ISABEL:, 60 ANOS
DE üMA HISTÓRIA FELIZ

A morte de dona Joana Daux

Mussi
Entre.as mais dedicadas às causas
do Asilo, aliás-por _niais de trinta

anos, a morte de dona Joana' Daux

Mussi, em 1968" deixou um

sentimento de tristeza e' pior, a

dor da orfandade caiu conio uma,
sombra sobre a família asilar.Mas
era preciso continuar a grande
obra: corno se dona Joana ainda lá
estivesse: O .então vi.ce,
Bernardino Guimarães foi eleito

presidente e deu continuidade aos

trabalhos, e, jUlÚO com seus
companheiros de diretoria, já em

1970, através do programa"
Aliança para o- Progresso",
,estabele.cido para atender entidades'
de países, subdesenvolvidos, fez
com que a' nossa instituição
passass� a reeeber' gêneros
alimentícios, via Cáritas; direto
dos Estados Unidos. Assim
tanÍbém foi com o Plano Nacional
do Carvão, que por umbom tempo
iiualrri�nte contribuiu ti muito.
Mas logo vieram as

"

vacas

magras", asdificuldades e então,
as senhoras'Víctória DibMussi e
Ivone C. Baumgarten, com um

,,'

livro de amo" percorreram toda

apraça, aí angariando donativos
. para garantir o Natal que se

aproximava. Já era '1974 e uma

nova diretoria estava eleita, saindo
Bernardino Guimarães, que
participou por e:x;atos 33 anos, nos

mais variados cargos e, agora
então tendo José' Duarte Freitas
como presidente, Emma Werner
de Miranda, vice-presidente,
Ivonne Cabral Baumgarten, I"
secretária, Nail Lima Ulysséa,'2a
vice, Victória Dib Mussi, 1'3
tesoureira e José Paulo Arantes,
2° tesoureiro. Acometido de grave
oportunidade, José Duarte Freitas

ficou por pouco tempo,. durante. assembléia geral
assumindo em seu lugar dona' extraordinária que foi realizada no

Er�lma Werner de Miranda, aliás dia 5 de setembro
.

de 1986, no

sempre contando como apoio do Clube Congresso Lagunense, com'
esposo, dr.Pedro Advíncula Torres o então Asilo de Mendicidade Santa
de Miranda e filhos. 1974.foi o {sabei, passando a chamar-se

ano da terrível enchente que
.

somente Asilo Santa Isabel. A

assolou a região e especialmente. importância das queridas e

as i nstalações do nosso Asi lo, dedicadas irmãs, aliada ao apoio de

precisando uma yez mais, o 'apoio voluntários, muitos deles

de toda a comunidade para.a sua "anônimos", é um registro vivo

recuperação. Veio 1977 e com ele de um marco do respeitoàvelhice,
umanova diretoria, aparecendo alicerçada pela fé e coragem de

na presidência, Walter todos.

Baurngarten Júnior, .

mais um Outros números do Asilo

baluarte, como aliás foram aqueles' Hoje a querida instituição, abriga
que o antecederam.Entre suas nada menos que 50 internos,

.

ações, uma ganhou destaque contando com 17 empregados e

especial: foram conquistados centenas de voluntários, que
-,

junto ao governo estadual, na -'praticamente se revezam na busca

gestão de Antonio Carlos Konder de manutenção da querida
Reis, recursos na ordem de C$ instituição.
240.000,00,

.

investidos . em' Por que Santa Isabel'
melhorias sgrrificativas, Rainha de Portugal, Padroeira do

possibilitando a firrnatura de Asilo; conhecida pelomilagre das

convênios com o INSS e LBA, rosas. Conta a história que, certo

garantindo.um auxiliomensal. Em dia, Isabel ao sair de casa para dar
1981 foi formada a primeira alimentos aos pobres, foi

equipe técnica do Asilo, com o interceptada pelo marido, Dom'
médico, Airton dos Anjos Moraes, Diniz, que. era contrario as suas

a assistente social Marilene generosas atitudes. Ao perceber a
Carvalho Bbnetti, a então sua presença, ela colocou seu

estagiária de Serviço Social, Lúcia chapéu sobre os alimentos e

Medeiros Gaspar, fisioterapeuta . quando o marido lhe obrigou a'o
JosefaPereiraMichel.enfermeira mostrar que ela trazia, em vez 'dos
Ana Maria Barbosa Palma, a alimentos, surgiram lindas rosas.

recreadora. Rosernary Rita, Filha de Dom Pedro III, Rei de
orientadora de trabalhos manuais Aragão "e' Dona Constância,
Maria Gõmes Eleódoro e as Irmãs nascida em 1271, numa das mais
Dorothéa Cipriano e Ana Lúcia esmeradas cortes da Europa, era
Antonio. Mas as dificuldades casada com Dom Diniz, Rei de

, .continuàvam. Era preciso renovar Portugal, como qual teve um

a 'diretoria, até. em função de casal de' filhos. Só que a

alguns membros estarem infidelidade do marido, fê-lacriar
adoentados. Então foi sugerido filhos adulterinos: Isabel
passar a entidadeç.doá-la para as abandonou os palácies reais e sob
Irmãs Beneditinas da Divina o hábito franciscano, dedicou-se
Providência, ô que aconteceu exclusivamente ao serviço de Deus

e dos pobres: Pelo seu trabalho

persistente, pela sua ação 1110ral;
pelo seu inabalável-espírito de

oração e sacrifício, afastou ruínas

e sangue da península ibérica.
. Morreu em Extrcmaz, em 4 'de

,

julho 'de 133.6, com 66 anos de
idade. Trezentos anos depois de
'sua morte, seu corpo foi

encontrado intacto. O Papa
Urbano VIII declarou-a Santa 'em
25'de maio de 1625 e fixou sua

festa em 8 de julho:
Programação dos'60 anos

Amanhã (24), às '21Ii, no Salão

Paroquial do Magalhães, noite de
autógrafos, COI11 lançamento do
livro "Velhice: tempo de rugas oú

tempo essencial ", de autoria da
IrmãAgenoraThomasi , contando
à história de trabalho, persistência,
amor e caridade. Com420 páginas,
o livro conta com a apresentação
do professor JoséAlves Fernandes.
Domingo (25), às 12h" também
no Salão Paroquial, almoço de

confraternização; às 19h missa em

Ação de Graças na Igreja Matriz
de Nossa Senhora dos'

Navegantes, noMagalhães.

Ve!híc;e:'
tempo das rugas ou
tempo essencial?

Capa- do livro, da IrmãAgenora,

ONDE COMER
nes: 364J2920e3647IJ66, , de pizza +'buffet de massas No Mercado Público, diaria- AvenidaBeiraMar-Calçadão

Cozinháínte�acionaldemai-
.

Anexo ao ho!el, napraia do. Pizzaria tfa.Gina - variadas com batata frita e:, mente com almoço.Aos sãba- _

do Mar Grosso.
or destaque na região. Diaria�' 'Mar Grosso.Io conceituado Com fomo â lenha, a mais frango frito de segunda à se-' dos.o tradicional churrasco.

.mente, das 12 às 15h e das 20 restaurante
.

oferecendo . tradicional da cidade, ofere
às 23h. Aceita cartões Visa" buffet livre e a kilo. Também cendo rodízio de pizzas e

Credicard e.Americanfêxpress. atendendo festas, casamen- massas que só a Gina sabe

NapraiadoGi.Tel.: 3647-0622. fazer. Promoção de rodízios

Laguna Tourist Atlântico Sul

rian�a

ValentinaOliveira da Silva, aqui com os pais Eduarda ePeterson

Cnppa da Silva e o manoAugusto; na quarta-feira (28) completará
l aninho:

Luiza Pinto Titer, fez seis aninhos no último dia 11. E filhinha' Fabian Riquelme C. Souza, filhinho deMarilaine e Fabiano
de Naira e de SérgioTiter. de Souza, Ele completou':sete aninhos na quarta-feira (21).

gunda , Avenida João Pinho,
540, noMarGrosso. Tele-en-,
trega3647-1448.
Mercadão Lanches

Baleia, Branca

� únicacasa de praia que

serve a famosa "LUA DE"
MEL"
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o mesmo local.

•

ce'_�a para Poetar
,

Atanázio M.F. Lameira _ lameira@bizz.com.br

Canastra, uma espécie de baú, utilizada para guardar roupas. Durante
as viagens. Em exposição permanente no MuseuAnita Garibaldi.

INTERNET

23 DE OUTUBRO DF; 2009

ma· rua••·• Uma história••• '

Na verdade Bonifácio Deoclécio Gil. De origem pobre, morador do bairro de
Magalhães, soube se impor na cidade e como maestro da SociedadeMusical
Carlos Gomes foi de fundamental importância na vida cultural de Laguna.Era
casado com Maria Tharcilla do Nascimento, desde 2 de setembrode 1905,
Falecido em 28 de novembro de 1964, seu sepultamento até hoje é lembrado,

.

já que, muito estimadô, contou com a presença das principais lideranças
lagunenses e da. banda que comandou, assim como a União dos Artistas.

Lagunense de "quatro costados" foi homenageado com a denominação de
rua ( aquela que leva à Balsa) em seu bairro natal.

Práticas supersticiosas relacionadas com o vestuário: difusão de práticas supersticiosas neste esporte são

Ir ao campo sempre de roupa branca 011 preta; vestir b�stante acentuadas. Observa-se uma influência
o fardamento completo do seu time; usar alguma peça . significante da superstição no comportamento de jo
do vestuário com as cores do time; usar alguma peça

.

gadores ou torcedores que, muitas vezes, não perce
de roupa pelo avesso; usar a mesma roupa durante o bem tal influência. Em alguns casos, as superstições
campeonato; dar um nóno lenço ou num cordão para chegamà ser, inclusive, opostas, como por exemplo
amarrar os jogadores aos rios; não usar roupa preta entrar com o pé esquerdo em campo, para uns moti

para assistir o jogo; virar a manga da camisa durante vo de sorte e para outros, de azar. Ummesmo com

o jogo; usar a mesma sunga durante todo o campeo- portamento pode, também, se revestir de duplo signi
nato;. preferir determinado número pára sua camisa ficado; enquanto para determinada pessoa é pressá
Conclusão: Em conseqüência de sua formação histó- gio de boa 'sorte, para outras é mau agouro. Há ainda
rica, o povo brasileiro é bastante supersticioso. Fazen- '. aquelas que o rejeitam ou ignoram. E aí se encontra
do parte daherança cultural, as práticas supersticio- a riqueza e diversidade das superstições do futebol
sas estão presentes nas ações do dia-a-dia. E, como o brasileiro.

futebol é o esporte de maior aceitação popular, 9 uso e (LlNHARES, Thelma Regina Siqueira. Superstições dofutebol)

olclore "Superstição do futebol- (Final)

FARMÁCIA FLÁVIA Aveuida JOllo Pinho"
em frente ao

Supermercado Tieli

Medicamentos com preço popular
Dipirona 500mg c/lO cp R$ 2,50'
Dipirona gts 20ml... R$ 3,50'
Enalapril 5mg c/lO cp :.R$ 2,00
Enalapril 10mg c/lO cp R$ 2,50
Enalapril 20mg c/lO cp R$. 2,50
Eritromicina 500mg c/l2 cp R$ 7,00
Fluconazol ·150mg c/l caps R$ 2,50
Furosemida 40mg c/20 cp

'
R$ 2,75

Ginko biloba 80mg c/30 cp .. , .. R$ .15,00
Ginko biloba 40mg c/30 cp R$ 10,00
Hidroclorot. 25mg c/3Q cp R$ 2,50
Hidroclorot. 50mg c/2á cp R$ 3,00
Losartana 50mg c/15 cp R$ 6,00
Metformina 500mg c/30 cp :R$ 4,50
Metformina 850mg c/30 cp R$ 5,50
Meloxicam ISmg c/LO cp R$ 6,00

Nimesulida loomg c/12 cp .. , .. R$ 3,00
Neornicina+bac porn l5gr.......R$ 4,00
Norfloxacino 400rog c/14 cp.R$ 10,00
Omeprazol 20mg c/14 caps R$ 3,00
Omeprazol 20mg ci28 'caps R$ 6,00
Paracetarno1 500mg c/lO cp R$ 2,00
Paracerarnol 750mg c/12 cp R$ 3,00
Prednisona 20mg c/lO cp R$ 3,00
Piroxicam 20mg c/ 15 cp R$

.

4,00
Propranolol 40mg c/20 cp R$ 2,00
Ranitidina 150mg c/20 cp R$ 5,00
Sinvastatina 20mg c/30 cp R$ 9,00
Sinvastatina 40mg c/30 cp R$ 15,00
Sulfa+trimetr 400mg c/lO cp .. R$ 3,50
Tet.raciclina 500mg c/12 caps.R$ 7,50
Valeriana 50mg c120 cp .... : .....R$ 7,00

Albendazol 4oomg'c/1 cp
: R$ 2,00

Amoxicilina 500mg c/21 caps .. R$ 10,00
Azitromicina 500mg c/3 cp R$ 6,00
Aas inf c/lO cp R$ 0,75

. Aas ad c/lO cp R$ 1,25
Das 7:30 às 22h Atenolol 25mg C/l5 cp R$ 2,00
Promoção de Natal Atenolol 50mg c/l5 cp R$ 2,00
Compre .e concorra Captopril 12,5mg c120 cp :R$ 2,50

aos seguintes prêmios Captopril 25mg cJl5 cp R$ 3,00
r Um televisor 20" Captopril 50mg c/ 15cp R$ 4,00

tela plana Cefalexina 500mg c/8 cp R$ 8,00
2" Uma bicicleta Cimetidina 200mg c/lO cp , R$ 2,50

30, 40 e 5" UmC; bolsa Dimeticona 40mg c/lO cp : R$ 2,00
de viagem Diclof potássico c120 cp : R$ 2,50'

O sorteio será Diclof sódico c120 cp R$ 2,50
realizado no dia •

t"
.

24/12/2009 Tel�entrega gra IS DISK-FARMAcIA: 3647-1322Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dr. Aiexandre Silveira Galarz

Reabilitação Oral - Implantes
Prótese Dental - Odontologia Estética

CRO-SC 4:t20
Celular: 9985 2453

e-mail: asgalarz@gmail.cqm

Laguna:
Avenida Eng. Çólombo Machado Salles n2 5

Clinicenter Fone: 3644 0325

Tubarão:
Av. Marcolino Martins Cabral n2 1788/1005

Fone: 3626 9539

Dimas Colaço, na terça-feira
(20), trocou de idade, festejando
a data ao lado da esposa, Rosana,
ambos adeptos da yoga,
atividade que proporciona tanto

.

bem-estar ao corpo quanto à
alma. O casal figura entre os

assíduos colaboradores do nosso .

Asilo Santa Isabel" que ainda

ontem completou 60 anos e cujas
comemorações acontecerão

amanhã e domingo.

Sepultada em nossa capital, no

domingo (18), a 'dra, Thereza
. Grisólia Tang, a primeira
desembargadora do país. Gaúcha
de São Luiz Gonzaga, prestou
concurso para a magistratura
catarinense e em 1954 foi

nomeada" juíza substituta de

Criciúma, passando em seguida

por comarcas como asAraranguá,
Palhoça, Turvo, Timbó, São José,

" Joaçaba, Laguna e Florianópolis .

Foi a primeiramulher a tomar-se
juíza no Brasil, assim ficando por
20 anos, com a segunda juíza
vindo a ser nomeada apenas em
1973. A dra. Thereza .em 13 de
dezembro de 1989, assumiu a

presidência do Tribunal de

Justiça, concluindo o mandato do
desembargador Nelson Konrad,
aposentado por idade naquela
data, tendo exercido a função até
5 de março de 1990. Com
cordialidade e paciência para
ouvir, ela atendia a todos que lhe

Lindomar Esser de Farias,
funcionário aposentado do Banco
do Brasil, hoje, certamente,
receberá muitos cumprimentos.
É que ele está de aniversário.

Interessados trlÍtar
pelofone (48)
3644.4464.

. �I-":! ;i'.�

��.8j.
�}
. �'A
Também virando a folhinha no próximo dia 27, o gerente
Antonio Honorato Filho, de Thrismo, Cultura e Esporte da
nossa 19u SDR, aqui com a esposa e filhos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Adivinha quem ,

e...

Agenda No Mar Grosso, o

ambiente,que é referência

para o sul catarinense,
sempre reunindo um

públrco seleto, com o

melhor dos petiscos, com
camarão da Laguna, carnes
e frangos. Música ao vivo

hoje (23) e amanhã (24)
com atração surpresa.

L

Integração Catar
Pemic - realiza

regionais 1e sele.
Tubarão e Laguna. No .Curitibanos, Quilombo, ão�

.

12 canções concorrem �s Lourenço do Oeste, Jaraguá-do
semifinais pela regional de Sul, Taió, Chapecô, Maravilha, um festival democrátié
Tubarão e.mais 12 pela de Palmitos, Itapiranga.SãoMiguel
Laguna.A seletiva s�rá às 20h, do Oeste, Dionísio Cerqueira,
na Avenida Senador Galotti, Ibirama, ltuporanga, Rio dóSul,
no prédio do antigo boliche, Joinville, Xanxerê, Campos
no Mar Grosso. Esta é a Novos, 'Joaçaba, Concórdia e O Estado possui umadiversidâHe
penúltima eliminatória" Seara, Itajaí, Florianópolis, cultural enorme que precisa de

regional do Femic, restando Criciúrna , "Araranguá, espaço para crescer", declâra.
apenas a de Caçador, no dia Canoinhas, Videira, São Joaquim, Nas duas edições anteriores,
30, O festival recebeu cerca e Lages. Os candidatos COJ11;O 5.400 músicas parficiparan; do
de 2.300músicas, recorde em melhor desempenho durante as Femic.

número de inscrições "Válidas. classificatórias estarão COw a' Sobre o Femic
Músicos de todo o Estado participação garantida nass O Femic faz parte da Semana
cadastraram as composições semifinais, A expectativa dos Cultural de Santa Catarina,
inéditas, na busca de ter o. organizadores do evento: é

r projeto que prevê a inclusão
talento reconhecido. De selecionar um bom número de cultural e a descentralização do
agosto até o final de outubro, composições, "A qualidade acesso às manifestações
as etapas seletivas regionais técnica dos compositores e artísticas, musicais, literárias e Aclamação Popular, serão

vão mobilizar o público para Intérpretes melhora a cada ano", folclóri cas. Com apoios do premiadas com R$ 3 mil cada.
torcer e conferir a qualidade afirma o diretor artístico do Governo do Estado, através da Os doze melhores classificados
dos músicos e' dos Fernic, Luiz Meira, Cada Secretaria de Estado de Turisriio, participarão da gravação de um

compositores participantes participante poderá 'concorrer Cultura e Esporte, com o CD oficial do Festival. OFemic
da disputa, Este anô, o Femic com até três canções inéditas. Funcultural, a iniciativa envolve . visa incentivar a produção

festival já se tornou a

importante iniciativa de estin11.ÜO
ao surgimento de novos tale1tos
em Santa Catarina, "Os grandes
nomes da música brasileira
ganharam expressão aP
festivais populares realiza
passado, O objetivo do It
resgatar essa tradição e

a qualidade musical catar
para. o País", explica,'
secretário de Turismo, C
Esporte, Gilmar Kna
crescente número de i
denota a ânsia dos ar(.ista

as 36 secretarias regionais e

engloba atividades dos

programas que recebem apoio da
Secretaria, com fundo de

incentivo, como a Marátôna 'do
Cinema, Circuito Catarinense de
Orquestras, CircuitoCataiinense
de Teatro, 180 anos da imigração
alemã em Santa Catarinafalém
do Festival da Músiêre da

Amanhã (24), o Festival da
Música e da Integração
Catarinense faz sua

eliminatória das regionais de
Tubarão e Laguna: c.om"
número recorde de inscrições
válidas, o festival vai

distribuir mais de R$ -70 mil

: Francis Mauro Souza
I Cavalheiro

I Vladimir dos Santos
I Victor SouzaCamiloregionais para as sem'ifjnlüs

receberão um prêmio demais R$ I ",E_v..an_d_ro...L_UJS..
·

_d..°..N..asc_ime_nto __ -]1

300. A etapa final do� Eemic I ""Eio!ov...an_d_r_o_L_UJS_·__d...o�N_as_cime_n.to '"'"""-ÍÕÕoÕoÍ-- -_.,.;;.!ooi!
ocorrerá emFlorianópolis e-serão I Vinicius Ferreira
selecionados 24 artistas, q.,ue I

.

suaFrente
receberão um prêmio de I-L-.-d

..

o-ar-F""I------...1-9-6-9-------...
..

d R$125mil A
10 mores

participação e ,

.

, ���- --�--"!"I'"""__----- _""

música vencedora será I P!'!-a�ul�o_P�o�rto�Lo-w-__.....�!"'"'II-C..o�r..d-e..M..ar---- iiiíiiii.JII
contemplada com R$ 30 mil, a I F_a_b_i_o_M_artins__

'

---....A.d...o-l'3--- -.11
segunda colocada com R$ 15mil I MilsonRegimarNascimento Pronto ParaEntrar .

e a terceira com R$ 3 mil. As
I de Sá

.

categorias deMelhor Intérprete, . ·G....-t--,,,
..

:.,.-.-.-d-,.S
......

t-.....""P-.--M---T--..'-
Melhor Instrumentista e I I son vaíentím os an os aIS e ães

,
ambêm

I Ramos Erram

I Rodrigo deFarias Rosa Saudades

I Luci�o da Silva Candemil Revoar

Darwin Toniatti Soares 17

Integração Catarinense,
Prêmio

Apremiação nas fases
,é de R$ 300 para o

colocado, R$ 200 para
e R$ 100 para o terceiro,
são premiados 'com R��Q o

melhor 'intérprete, fte1hoI
.instrumentista e aclamação
popular. Nessa fase, todos os

participantes recebem troféus,
Os mUSICOS que forem
classificados das seletivas

ARTISTA MÚSICA

EstranhoAmor

EleÉReal

LucianoAmorim Paschoa ComoAguía
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o míni.mo. interessantes•••
João Batista Cruz

Deputado Joarez Ponticelli em Laguna

"Oposição no Estado é tratada à pão e água mas
-

.

é assim, um dia pão e no outro, água"
o deputado líder das

oposições em Santa Catarina
disse 'em entrevista ao rádio

jornalista João Vicente, da
Difusora que nunca se viu

tratamento semelhante aos

policiaismilitares ... é só olhar

atravessado para os seus

superiores ou para agentes
do governo que já vai para o

Conselho deDisciplina; vem
._---º-&5 fez isso, observou.

Continuando nesse contexto,
-

disse: "a situação dos

delegados de polícia. é

caótica, Eles recebem a pior
remuneração do Bràsil. O·
delegado é o primeiro
garantidor da segurança,do

cidadão, � aqui que percebe
mensalmente, pouco mais de
R$ 4 mil. Não -chegou a

Na Difusora, sábado (17), o deputado Ponticelli tendo ao lado o vice-prefeito Luis Fernando.

mencionar como era no

governo de Amin.
Respondendo sobre· a

emancipação de Pescaria

Brava, Ponticelli assegurou
que o momentoé de uma

questão puramente
burocrãtiea- Todos os

obstáculos jurídicos já foram
superados . "Eu acredito que
vamos ter á implantação
ainda neste ano. Eleição ,o
TER tem dois caminhos: ou

faz a eleição junto' com o

pleito do ano que vem, pois
não acredito em eleição
solteira. De outra forma, em
2012. O mandato será então

constitucional com o prefeito
Célio Antônio, sendo. o

.

prefeito de Pescaria
constitucional como o

Soratto foi deCapivari de
Baixo.' Já estamos

trabalhando, o nosso partido
(PP) tem candidato que é o

Marg-:�ete Adriano é pedagoga

•

nosso querido "Bentinho", Fábio Kfouri, e mais o

que é de lá". Questionado "advogado Adriano Massih,
sobre "alas" no PP. Wilfredo Medeiros da Silva • Como é
lagunense, admitiu a e o Bentinho da Estiva. O •

existência salientando, deputado ainda disse que :
entretanto, que "não são tão "todos nós somos Amin ... o
a TI t a g ô n i c as". que queremos é ser

Acompanhando o deputado governo, ganhar as eleições
na entrevista registramos a do ano que vem ... eu não

presença do vice-prefeito suporto mais ser oposição
Luis Fernando Schiefler ... nós só passamos à pão e

Lopes, o presidente do água, mas assim, umdiapão
partido em Laguna, advogado e no outro dia água.

••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Avaliação das concorrentesfoi eliminatória

No júri local estavam o professormúsico Sergio Cunha, o músico SamirAbrahão, o proprietário
do StudíoLuz, popular Preto e este rádio-jornalista Batista Cruz que aparece ao lado do

gerente' Antônio Honorato.

No estúdio 2 da Rádio

Difusora foram avaliadas'

mais de 50 composições que
estarão disputando, amanhã
(24), . a etapa Laguna do
Festival da Música e da

Integração Catarinense. A

iniciativa da Secretaria de

Cultura e Esporte em

Laguna, tem a coordenação
da 19a SDR / Gerência de

'

Cultura e Turismo que tem

.
Antônio Honorato como

titular. Interessante observar

que da etapa Laguna, sairão
3 músicas composições
inéditas para uma semi-final,
com o vencedor

abiscoitando um prêmio de

as 30 mil, ii segunda
posição R$15 mil e a terceira

R$lOmil.
.

••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Deputado, ex-padre Círio Vandressem hojeem Laguna
O deputado Vandressern ,

autor da proposição, que
determinou uma audiência

pública em Laguna para ouvir
manifestações' locais e

regionais sobre o novo projeto
de dra�agem do rioTubarão, é
natural de Rio Fortunaena vida

de religioso trabalhou na ministério. O deputado entende
Paróquia de Nossa Senhora da que.se não tomarmos algumas

.

Conceição, em Imbituba. providencias de revitalização
Conhece de perto a realidade das lagoas que envolvem o

do complexo lagunare por-duas ComplexoLagunar e da Bacia
vezes esteve na secretaria Hidrográfica doRio Tubarão,
Especial de Aaüicultur.a e certamente.o futuro de parcela

f ..... � i '

Pesca, hoje transformada em' da população que depende dali

Margarete Adriano, a formanda,

bonito ver os

esforços e -dedicação
atingirem o alvo de uma

formatura. MargareteAdriano
é um exemplo a ser seguido.
Por muitos anos foi

professora no Centro Social

Urbano, e hoje leeiona na

Creche Pe. Agostinho. A
formanda participa dos atos

solenes de formatura, hoje

(23), comum culto ecumênico

e com colação de grau,
amanhã, (24), às 19h no

Centro Cultural Santo'
Antônio. A turma de

Pedagogia daUNIASSELVII

Fucap, é composta por' 18
acadêmicos. Parabéns

Margarete! Estamos

emocionados com sua

formatura .

• ••••••••••••••••••••••••••••••

FUNDAÇÃO FORMÃNOVO
CONSELHOMUNICIPAL

Uma primeira reunião está

marcadaparahoje(23), às 14h,
na sala de reuniões da PML ,

junto ao Centro

Administrativo, quando a

Fundação Lagunense de

Cultura estafá confirmando os

respectivos representantes
que estarão integrando o

Conselho Municipal de.

Cultura. A presidente Janice
dos Reis, da PLC, assegura
direitos estatutários da

Fundação no que concerne a

indicação, de cada instituição,
de um representante titular e

,
um suplente. A ausência de

qualquer titular na reunião
de hoje implicará
automaticamente na sua

exclusão. A participação.
dessas entidades..
previamente oficializadas, .é
de fundamental importância
para o desenvolvimento
cultural domunicípio.

••••••••••••••••••••••••••••••••

Gerente explica a falta de passes
Convergiu para os meios de

comunicação da cidade, a

denúncia de que estudantes
.

do CEAL estão sem o passe
escolar e pior, sem que os pais
tivessem alguma explicação
sobre o fato. Chamada a

explicar, a gerente regional de .

.
Educação, Edna Medeiros
de Oliveira, confirmou a

, a questão do turismo, a

qualidade 'de vida da região
esta 'I ameaçada. A audiência deficiênciamas adiantou que

púb tca será hoje, às 15h, no ainda nesta semana a

Ch .eCongresso Lagunense. dificuldade para os alunos de

Lr guna não poderá ficar • Barranceira.e Barbacena que

ausente deste importante: fazem oEnsinoMédio aqui no
debate. • centro, já estará 'sendo

resolvido. A causa é mesmo

financeira e o secretário Mauro

Candemiljá teria asolução. A
gerente também ficou

assustada com as

reclamações de pais de alunos
do Jerônimo Coelho, que é

escola de tempo integral e que
segundo eles, os pais,

.

os

alunos estariam sendo

dispensados já a partir do
meio dia. "Não posso
acreditar; eu não Sabia disso.
Logo chamaremos a direção do
estabelecimento para prestar
explicações", finalizou.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Santur organiza material com os principais atrativos turísticos para a Feira das Américas - Rio.

O tema' escolhido para o 37° Congresso Brasileiro de Agências de Viagens-(ABAV) que está acontecendo

esta semana no Riocentro - Rio de Janeiro, será :
" Mercado de Viagens : Direcionamento Estratégico

das Agencias de Turismo." O evento ocorre juntamente com a Feira' dás Améticas e reúne, além de

operadoras e agências de 'Turismo, empresas brasileiras e estrangeiras do setor corno companhias
aéreas, empresas hoteleiras, marítimas, locadoras de automóveis e os "Conventions e Visitors Bureaus".

A ABAV espera receber 27 mil profissionais entre nacionais e estrangeiros. As empresas aéreas TAM

e GOL 'oferecem tarifas especiais para os associados da ABAV. A Santur estará presente na Feira com

um estande de 200 m2, expondo as nove regiões 'turísticas, com segmentos em roteiros de turismo de

aventura, religioso, rural, ecoturismo, festas.municipais, entre outros. A Assessoria de Comunicação da

Santur vai distribuir à imprensa, material contendo a programação das principais festas do estado,
incluindo as de' final do ano, temporada de veráo, carnaval e roteiros turísticos das regiões.

A vida deLula daSilva
A primeira exibição publica do filme>" Lula, o filho do Brasil", de Fábio Barreto, será dia 14 de

novembro, no Teatro Guararapes, no Recife, que possui dois mil lugares. O presidente será o co�idado
de honra e todo elenco estará la, .incluindo Glória Pires (ela interpreta Dona Lindu), que virá da França,
onde está' morando. No dia)7 de novembro, o filme abre o Festival de Brasflia. O produtor-Luis Carlos
Barreto, hoje, tem duas preocupações: manter à distância quem quer faturar, politicamente, em cima

da largada e evitar que cópias piratas cheguem às ruas, antes das premiêres.

Modismos nomundo fashion
As novas coleções de Milão, Paris: Nova York e Londres estão mostrando peças e acessórios com

inspiração fetichista - que já estão ganhando as ruas. Transparências, bondage, corsets, couro, vif\Íl',
látex, cintura marcada, cinta-liga, tecidos colados ao corpo, tachas e correntes estão na moda. Em

tempo": para os 'psiquiatras, fetiche é o uso compulsivo de objetos ou partes do corpo como estímulo .à

\�atisfação sexual..
'

-

Condomínios comunitários
Incorporadoras e construtoras voltadas para o mercado de super-condomínios nos grandes centros do

País, com alguns deles podendo abrigar até mil moradores, garantem que, nesses empreendimentos,
depois de prontos, não adianta ter zelador. O ideal é um gerente predial, que permaneça o tempo todo

no local e, dependendo do caso, até de madrugada. Os problemas nesses mega-empreendimentos são

resumidos, no segmento, nos chamados quatro' C. São eles: criança, carro, cano e cachorro.

DEM renovado
A novidade corre solta nos cOITedo;'es do partido de Pallli�ho Bornhausen e César Souza .Jr., para citar

a ala mais jovem. Inspirado no recente Congresso 'do Partido Conservador inglês, que está se, preparando
para voltar ao poder, dado ofracasso dos trabalhistas, o DEM quer se livrar do rótulo de direita e·

começa' a implantar um movimento mais à esquerda. Manterá posições em defesa da livre iniciativa,
contra governos perdulários e agregará compromisso de manter todos os programas sociais existentes.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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onda Policiai I s'portes
capacidade é para 100 e estava com
267 detentos, Proporcionalmente,
a UPA de Laguna, está com quase
três vezes acima do. normal e o.

Presídio dacidade azul, poucomais
.ríe duas vezes. Logo. o. DEAP -

Departamento. 'de Administração

Prisional do. Estado. de Santa

Catarina, errou em trazer esses

presos para nossa cidade, até
porque, além detudo, é apenas uma
pequena Unidade. Corno diria nas

internas: "tapar um santo,

destapam lo. outro",

Acredite se quiser, mas a UPA -

Unidade Prisional Avançada de

Laguna, que conta com 98 presos
(APENAS 6Oamaisdo.q�edeveria
ter normalmente), está recebendo.
mais cinco. presos, transferidos do.

PresídioRegional de Tubarão, cuja

aso de POlícia
Tião

:Toninho Rezador e os'
pães-de-lá de velório
Após várias internações e com a saúde bastante debi

Íitada, para tristeza de todos 'os capivarienses, falece dona

Cota.rnãe do Joel Macalossi. O féretro, como é de costu

me, foi na terra natal dá extinta, ou seja, em Pedras Gran

des, mais precisamente em Alto Pedrinhas. Família das
mais conceituadas e distintas da região, aos atos fúne
bres teve a participação de centenas de pessoas. E não

seria para menos. Quantas luxaçõe-s, fraturas e' um sem

fim de-dedos destroncados foram consertados pelo seu

Joanim, esposo de dona Cota. Nó dia seguinte, o corpo
seria transladado para o vizinho município, onde baixaria
sepultura; O dia mal amanhece e a "tropa" de choque €lo
PMDB já está na casa do Joel. Tito Gordo'; Nivaldo,

,
,

Toninho Rezador e outros partidários do alto coturno,
tomam conta da. sala onde dona Cota está sendo velada,
jogando pra escanteio até mesmo os que haviam passado

, a noite acompanhando com os familiares o doloroso mo

mento. O cortejo põe-se na estrada. Era verão' e o calor

daquele dia era escaldante, insuportável. As .pessoas su-
, avam às bicas ..Em' pouco tempo o pátio da Capela foi
tomado por veículos de diversas procedências. Rapida
mente lotam a igrejinha. A missa de corpo presente foi

celebrada por um parente da família. Hora do enterro. O
-pessoal do' PMDB que acompanhava o ato fúnebre esta-

�va indo em Alto Pedrinhas pela primeira vez, portanto,
desconhecia a geografia do lugar. O cemitério, conforme
informações, ficava atrás dá Capela, como acontece na

maioria dascidades do interiorSó não contaram para eles
que era numa subida, num ângulo de quase noventa graus.

"

Foi o padre anunciar que podiam levar o caixão e os nos

sós amigos peemedebistas, que já estavam postados em

locais estratégicos, lançaram-se às; alças das unias. A ca

minhada se inicia. O calor apertavacada vez mais. Ao fazer
a primeira curva, deparam-se cO,m uma íngreme' subida de
'quase dois quilômetros. Se arrependimento doesse, com.
certeza aqueles bons moços estariam gemendo. Mas como
a causa era nobre e o gesto poderia render-lhes alguns
votos, tentaram honrar o compromisso assumido. Gemi

dos, caretas, mas o cortejo. subia. Suavam de fazer 10€10. Na
metade da subida, compadecidos com o sofrimento dos

meninos, outros tomaram os. lugares dos quatro que, já
estavam quase desmaiando de exaustão. Dizem que em

Capivari, velório que se preza tem que ter a participação do

Calo, daCuzi-Cuzi e do Alfredinho. Pois lá estavam os três.

.

"

.

esta Baslca
.

. Pesquisa realizada-ontem, às 15 horas.
Em, todos os ítens, foram procurados. os preços mais baixos:

ESTADO DE SANTA CATÁRlNA I pODER JUDICIÁRIO
. Comarca de Laguna :t I" Vara Cível

.'

Rua Arcângeío Biancbini, n" 69, Centro - CEP 88.790-000, Laguna-Sf: - E-mail:
,

'Igavarl@tj.sc.gov:br
Jllíza de Direito: Daniela Vieira Soares

Chefe Ide Cartõrto: Rivelino Dias
EDITAL DE CITAÇÃO - COM PRAZO DE 20 DIAS

Adjudicação Compulsória n" 040.09.003199-7
Autor: Maria Salete Herdt e outro

Requerido: Ênio Mário Marin e outro

Citando(a)(s): Ênio.Mário Mario, 'brasileirota), Casado, Industrial, CPF 003.965,329-34, Rua Coronel
Romão Rodrigues de Oliveira Branco, 50, Jardim Social - CEP 82.520-,11.0, Fone 000, r ritiba-PR 'e

Juracy Fava Marin, brasileiro(a), Casada, do Lar, Rua Coronel Romão Rodrigues de Oliveiu., 50, Jardim .

Social - CEP 82.520-110, Fone 000, Cuririba-Pk. Objetivo: CITAÇÃO. Prazo Fixado para a Resposta.
20 dias, Por intermédio do presente, a'(s) pessoats) acima identificadats), 'atualmente em local incerto

" ou não sabido, ficatrn) ciente(s) de que.nestc Jufzo de Direito, tramitam os autos do processo epigrafado,
bem como CITADA(S) para responder(em) � ação, querendo, no lapso de tempo supra mencionado;
contado do. transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA:. Nilo' sendo contestada a ação ;10 prazo
marcado, presurnir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor na petição inicial,
(art. 285, c/c art. 319 do CPC), E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros', foi

expedido o.presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado I veztes), com intervalo

de O dias na forma da lei.

Creme Dental 90g
,

Sabonete 9D.g _

Sabão em Pó

Esponja de Aço' Per

Papel Higiênico Pct/c4

Álcool 2,89 Coperalcool T 3,50 Coperalcool T. 2,98Multiaicool T

Laguna (Se), /3 deoutubro de 2009,

l-ANG�LONI 2 - TIELI 3 - ALTHOFF.. �

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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rofissional em ,destaque
Os cadastros dos mais de 30 mil imóveis e terrenos listados na

prefeitura de nossa cidade têm a responsabilidade e aval do
Profissional em Destaque desta edição. É o servidor. público
municipal Altair da Silva Vieira quem acompanhadiariamente o
controle e lançamento de todos os registros entre a praia de

Itapirubá e o Farol de SantaMarta.Nascido em Imbituba, nosso
focalizado considera-se lagunense de coração: "Moro aqui há
mais de 30 anos. Fiz meus estudos noCCL e assim que comecei '

a fazer estágio e dar início à vida profissional, me mudei

definitivamente pra Laguna. Foi uma escolha certeira",
confidencia o filho dos saudosos "seo" Pedro e donaEriceVieira.
Na função há 25 anos, o profissional, ainda na infância não

imaginava seguir carreiranesta área, mas já gostava de lidar com
a terra: "Meus pais tinham plantação, então seml?re tive contato
commedição, com sítio", analisaAltair, que é dono de uma rotina

. que inicia às 5 damanhã: ''Tenho o hábito de acordar bem cedo.

Costumo fazer o café, ajudar minha esposa emalguns afazeres
domésticos e logo depois me arrumo e vou para o serviço. Na
parte da manhã gosto de dar andamento nos papéis e dar

finalização às solicitações feitas na tarde anterior, que com certeza

já serão buscadas pelo contribuinte na tarde seguinte", explicá o
focalizado que reserva o período vespertino .para expediente
externo: "0.setor é bemmovimentado.Acredito que cerca de 40
pessoas passam por dia em busca de nossos serviços". Altair
aponta o contato com o público como o que há de melhor na

profissão: "É este dinamismo de todos os dias, de conhecer
novas pessoas, o que tomameu trabalhomais interessante. Não
só procuro atender bem a cada um que chega ali, como também
deixá-lo sair satisfeito commeu serviço", analisa. Nas horas de
folga, ele ainda ariurnatempo para fazer um extra: "Concomitante
ao trabalho da prefeitura, nos fihs de semana realizo trabalhos de
medição de' terra. É, unia oportunidade de .jrabalhar um pouco'
mais e aumentar a renda", explica. Nos planos para o futuro, o pai
deÉrica eRafael coloca afarriilia emprimeiro lugar: "Quero ver
meus filhos encaminhados, com estudo completo e realizados

profissionalmente. Acho que este é o sonho de todo pai",
confidencia O" focalizado que vê a possibilidade do filho mais
novo seguir seus passos: "Ele émeu grande amigo e companheiro
ejámostra interesse no trabalho que réalizo. Está sempre querendo
saber o que estou fazendo e gosta de acompanhar. No.que
depender demim, sere! seumaior incep.tiv�dor".

'.

Altair por Altair ... uma

pessoa simples ereligiosa
Sábado, 20h 30 min,

é

hora
de ... sair para fazer um lanche

com a farm1ia

Minha trilha
�

sonora e

música religiosa
Meu herói é ••• Deus

·

•••

Por Letícia Carneiro

ue . foi ·ontem••

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930,

oltas···1
• Ninguém está entendendo nada. Inaugurado em fins
de agosto, com a presença do governador Luiz Henrique,
presidenteJorginho Me110, da Assembléia Legislativa,
secretários Paulo Bauer, da Educação e Mauro

Candemi l, da 19a Regional, o Ginásio de ,Esportes
·
Berthóldo Werner, que teria sido passado para as mãos

da Udesc, continua fechado. Extra-oficialmente fala-se
em complementação de obras. Pelo jeito só será reaberto
em janeiro.fevereiro,março .

• Em ações desenvolvidas elJllagoas da região, terça
feita.(20), a Polícia Ambiental de Laguna apreendeu duas

embarcações, quatro berimbais, 14 baterias; cinco

Iiquinhes e 69'Tedes de aviõazinho, além de autuar dois

pescadores, multando-os com valores que variam entre ,_.

R$ 700 e R$ 100 mil. \que responderão por crime ambiental.
Tudo atendendo ao dispositivo da Instrução Normativa
21, que proíbe em todo o Complexo Lagunar, a pesca
dos camarões rosa e branco, no período entre 15 dejulho,'
até o próximo dia 15 de novembro.

• Sobre a viabilidade do Aeroporto de Jaguaruna:
exploração do terminal, deve ser entregue as mesmas

pessoas que tanto Iutaram pela sua implantação. Çomo
prêmio ou seria castigo? A bem da verdade: Se
a demanda em Joinville, não atende aos interesses de

companhias como a Trip e Azul, as .empresas que mais
estão crescendo no País, imaginem coino será a coisa

aqui na região! /

• Pais e estudantes da região de Barranceira, estão

reclamando que, pelo menos até. ontem, não tinham

recebido o passe escolar, atribuição da gerência de

Educação da 19" SDR.

.' Alunos da 7" 02 da Escola de Educação Básica dr.
Renato Ramos da Silva, do Portinho, na quarta-feira'
(21), fizeram a apresentação do projeto "Bairro Porfinho
- Levantamento social, econômico; cultural e histórico".' '"

Foi no Salão Paroquial da Igreja Sagrado Coração d�
Jesus. Tudo com a coordenação do dedicado professor
Rodrigo Bento.

• A vereadora JussalvaMattos (PSB), nomeio de semana'
, foi à Brasília, onde à convite do prefeito de.São JOSé e'

· presidente estadual do partido, Djalma Berger, parti�ipou de
reunião executiva nacional. A conhecida pode estar saindo
candidata a-deputada estadual.

• No Transdebate de sábado passado (17), o secretário de

Segurança, deputadoRonaldo Benedet, na foto em companhiado
·

presidente da Câmara, Deyvisson da Silva de Souza, Túlio
Zumblick,CelsoFernandesePauloCerejaNoprogramadeamanhã,
pela Nossa conhecida FM, Paulo Cereja e Celso Fernandes,

· promoverão um encontro como ex-governador, presidenteestadual.
do PMDB e virtual candidato ao govemo em 2010, o lagunense
EduardoPinhoMoreira e queninguémpode e'nemdeve esquecer,
que foi quem trouxe oCampus daUdese para Laguna.

-

Dra. Aline Flor Martins
Tratamento para: CREFITO - 874-LTT/F

'Gordura localizada - Celulite - Estrias - Flacidez museu"

lar e modelagem corporal - Pré e pós-operatório de ci

rurgia Plástica - Endermolog)a - Corrente russa - Ultra
som - Drenagem linfática manual (facial e corporal) -

Massagem modeladora (estética) - Massagem relaxante
- Gessoterapia - Bandagens com argila - Banho de lua -

Esfoliação facial e corporal.
Av: João Pinho, nQ 600 - sala 2 - Mar Grosso

Fones:_(48) 3644 - 6868/ 8429 - 0497
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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O QUE FAZER
um público seleto, com ome

lhor dos petiscos, com cama

rão da Laguna, carnes e fran

gos. Música ao vivo hoje (23)
com e amanhã (24) com atra

ção surpresa.
DESTACK LA..l\lCHES - Ago
ra apresentando pela TV jo
gos do Campeonato Brasilei
ro.

[CLUBE cHALÉ - Na entrada
. da cidade, hoje (23) terá show
com o grupo Musicamp.

3 DE MAIO - Baile Jovem,
amanhã (24), com li' Banda

Scorpions de Araranguá. In
gressos antecipados com

desconto, na secretaria do
clube.

TRABUCÃO - Música ao

vivo amanhã (24) com Pom
bo e seus teclados. Todos os

dias buffet livre ii R$ 8,99.
FIGUEIRA.-Amanhã (24)bai-

.

le com a banda Studium 7 no

No Mar Grosso, o ambiente

que é referência para. o sul

catarinense, sempre reunindo salão paroquial.

Restaurante Laguna Tourist
.iJ4ii&l.

• ótimas opções à la carte
.

• conforto
• estacionamento

R$54.990,'

CR�ATIVE TECHNOLOGIE

�
CITROen

S.R.3DE
MAIO

Amanhã. (24)
BAILE JOVEM
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Banda 'Scorpions,
de Araranguá
Ingressos

antecipados c�m
desconto, na

secretaria do clube
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




